

ABSTRAK

Randi Saputra (2012/1203547) : Analisis Pengelolaan Arsip di Sekretariat DPRD Kabupaten Agam

Pembimbing : 1. Dra. Armida S, M.Si
2. Rose Rahmidani S.Pd, MM

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap bagaimana Analisis Pengelolaan Arsip di Sekretariat DPRD Kabupaten Agam. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dan kualitatif, teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik *Snowball Sampling* dengan jumlah informan 7 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi dengan instrument penelitian menggunakan pedoman wawancara. Teknik analisis data yang digunakan adalah model Miles dan Huberman. Untuk menguji keabsahan data digunakan triangulasi teknik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa prosedur pengelolaan arsip di sekretariat DPRD Kabupaten Agam belum terlaksana dengan baik. Hal itu dapat dilihat dari 4 (empat) siklus yaitu : 1) Pengelolaan sistem kearsipan, 2)Pengelolaan Perlengkapan sarana dan prasarana, 3) pengelolaan permasalahan, 4) Pengelolaan Manajemen Sumber Daya Manusia, dari ke empat pengelolaan tersebut terdapat masalah-masalah pada masing-masing pengelolaan. Masalah-masalah tersebut adalah Pengelolaan sistem kearsipan menggunakan sistem waktu, terkadang dalam penemuan surat memakan waktu yang lama dalam penemuannya. Pengelolaan perlengkapan dimana sarana dan prasarana belum memadai atau belum lengkap. Pengelolaan permasalahan banyaknya arsip yang rusak bahkan arsip itu hilang dan pengelolaan Manajemen Sumber Daya Manusia dalam pengelolaan kearsipan, petugas arsip kurang membidangi kualifikasi dibidang kearsipan.

Berdasarkan penelitian di atas penulis memberikan beberapa saran dalam membenahan prosedur pengelolaan arsip di Sekretariat DPRD Kabupaten Agam yaitu perlu adanya membenahan yang dilakukan mengenai pengelolaan arsip. Selain itu juga perlu ada sosialisasi atau pelatihan-pelatihan bagi pegawai dalam bidang kearsipan, dan melengkapi sarana dan prasarana di Sekretariat DPRD Kabupaten Agam

Kata kunci : Analisis, Arsip, Pengelolaan